
２０２０年７月３１日
組合員 各位

金沢大学教職員組合
選挙管理委員長 太田 明雄

公 示

２０２０年度の金沢大学教職員組合役員候補者が下記の通り確定
しました。投票は信任投票となります。

記
１．役員候補者

執行委員長 市原 あかね 角間北支部（経済学経営学系） 教員系

副執行委員長 岡本 博 之 医学系四分会（保健学系） 教員系

書記長 森 祥寛 理工学系支部（総合メディア基盤センター） 教員系

書記次長 中村 由美子 附属学校園支部（特別支援学校） 教員系

会計委員 古舘 英 樹 理工学系支部（物質化学系） 教員系

執行委員 石黒 盛 久 角間北支部（歴史言語文化学系） 教員系

執行委員 末松 大二郎 理工学系支部（数物科学系） 教員系

執行委員 吉田 国 光 角間北支部（学校教育系） 教員系

監査委員 井田 朋 智 理工学系支部（物質化学系） 教員系

監査委員 小林 信 介 角間北支部（経済学経営学系） 教員系

２０２０年７月３１日

通 巻 １２７５ 号

この号の内容

組合ＮＥＷＳ
Faculty and Staff Union of Kanazawa University
金沢大学教職員組合執行委員会
金沢市角間町
Ｔel.076-262-6009（FAX同じ）／角間内線２１０５
E-mail kanazawa@ku-union.org
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.ku-union.org/

● ２０２０年度選挙公示

候補者を紹介します⇒

信任投票

です！

２０２０年度執行委員選挙 公示
２０２０年度の金沢大学教職員組合執行委員選挙が公示されました。投票期間は、

８月６日（木）～８月１３日（木）午後５時です。候補者の方々を紹介します。

２．投票期間：８月６日（木）午前９時～８月１３日（木）午後５時

３．投票場所：各支部・分会の選挙管理委員が指定する場所

４．開 票 日：８月１３日（木）午後５時半～

５．開票場所：組合本部会議室（角間）



執 行 委 員 長

市原 あかね さん

市原さんのトレードマークは、昨年度の推薦文による

と、「赤メガネ」とのこと（新型コロナ感染対策によ

り、最近お見掛けしていないので、真偽不明ですが）。

なぜ「赤メガネ」なのでしょう。その心はお名前にあ

ります。両方とも「あかね」。まさにトレードマーク

です。ところで、この数ヶ月間、新型コロナの影響に

よる職場環境の急激な変化への対応で、相当量の負担

が教職員に降りかかっています。市原さんは、この負

担をできるだけ軽減しようと、率先して大学側にさま

ざまな要求をしてくださっています。この度、次年度

も本会執行委員長に留まるご意志を表明してください

ました。このようなことからも責任感のあるお人柄を

垣間見ることができます。（Ｎ）

書 記 長

森 祥寛 さん

今年度はcovid-19の影響でオンライン授業を始めざる

を得ませんでしたが、オンライン授業のために大活躍

したのが森さんです。教材作成に関する森さんの講演

をオンライン講習会で聞かれた方も多かったと思いま

す。微に入り細を穿つ資料からもわかるように、気に

なったことはのめりこむタイプです。一方で、のらり

くらりとかわすことも心得ています。大学との交渉で

も，そういう「いやらしさ」を発揮してくれると期待

しています。（Ｓ）

書 記 次 長

中村 由美子 さん

中村さんは、附属特別支援学校での勤務は13年目。高

等部の作業学習で、本校名物の焼菓子製造を担当して

います。医学図書館「プラタナス・ショップ」でお馴

染みのクッキーです。現在、高等部３年生の担任をし

ながら、進路指導主任を務めて頑張っています。組合

活動では、これまで附属学校園支部での親睦会行事や

支部執行委員を担ってきた彼女。支部を代表し、持ち

前の愛嬌で、本会執行委員を務めあげてくれることで

しょう！（同僚Ｍ）

副 執 行 委 員 長

岡本 博之 さん

岡本さんは、保健学類で物理学を専門とする教員で、

放射線技術科学専攻に所属しておられます。自然科学

研究科でも研究をしておられることもあり、角間での

知り合いも多いようです。本会、分会ともに役員を経

験されており、鶴間と角間の両方の事情が分かってい

る方です。畳み掛けるような活発な発言はされません

が、ツボにはまると鋭い突っ込みも有りますので、で

きるだけツボを見つけてあげると十二分に能力を発揮

していただけると思います。（ＸＸ）

会 計 委 員

古舘 英樹 さん

古館先生の専門は新しい機能を有する化合物の合成と

いう、一見して難しそうな分野です。ただ意外にも新

しい化合物というものは比較的簡単にできるのですが、

新しい機能を有するというのが大変難しいのです。戦

略的に新規化合物を合成する能力と、その中で有用な

物質を見つけだす緻密な解析能力が必要なのです。こ

の分野でご活躍してる古館先生なら、安心して会計を

お任せできるでしょう。（Ｉ）

末松先生のご専門は素粒子物理学、特にダークマター

に造詣の深い研究者ですが、それとは対照的にお人柄

を一言でいうならば「太陽」のような方ではないでしょ

うか。大変明るく大らかであり、末松先生がいると周

りの空気も暖かくなるような気がします。その一方で、

高い理想と強い思念を持ち、柔軟で頭の回転が速く機

知に富む方であり、研究室の教員はもちろん学生から

も非常に慕われて信頼されております。いま本学では

色々な問題に直面しておりますが、その太陽のような

末松先生が光となり、私達を導いてくれるような気が

いたします。自信をもって執行委員に推薦致します。

(T.H)

執 行 委 員

末松 大二郎 さん

吉田さんは学校教育学類社会科専修の教員で、ご専門

は地理学、特に農村地理学を中心に積極的に研究を進

めておられます。着任時は学生と見間違えるほどの初々

しい若者でしたが、近年では研究者としても教育者と

しても、円熟の境地にさしかかっておられます。ここ

ぞというときには自分のことを後にして、公共のため

に力を尽くしてくれる気さくで明るい正義漢として、

周りからの信頼厚いその人柄は皆さんもご存じのとお

りです。今回はそうした彼の義侠心に頼って、心苦し

さを覚えつつ再度の登板をお願いすることになりまし

た。吉田さんが、組合役員としてのびのびその力を発

揮できるよう、どうか皆さんできる限りの支援をして

あげてください。（Giovanni）。

執 行 委 員

吉田 国光 さん

本会執行委員として、石黒盛久さんを推薦いたします。

彼は国際学類の中核教員として、また学校教育学類の

準専任教員として、本学教育にきわめて重要な貢献を

しています。専門はイタリア史、特にマキャベリにつ

いての著作や翻訳が多数あります。この春は、熱心に

動画を収録する熱血講義が、彼の研究室からはひっき

りになしに聞こえてきました。時にPCに向かって「な

んで言うこと聞かないんだよ～！」との叫びも（笑）。

熱い男なんです。（隣人）

執 行 委 員

石黒 盛久 さん


